



Microsoft invierte miles de millones para ampliar su capacidad de la IA y la nube en Alemania

- Josue Michels
- [20/2/2024](#)

Para 2025, Microsoft planea gastar 3.400 millones de dólares para duplicar sus capacidades de inteligencia artificial y nube en Alemania y capacitar a más de 1,2 millones de personas en habilidades digitales. Se trata de la inversión más grande de Microsoft en Alemania hasta la fecha. La empresa anunció la inversión el 15 de febrero.

[@Microsoft](#) is committed to enabling companies across the German economy to use AI to remain at the cutting edge of global competitiveness. This 3.2 billion EUR investment will double Microsoft's AI infrastructure and cloud capacity to meet the country's accelerating demand for...

— Brad Smith (@BradSmi) [February 15, 2024](#)

Queremos que la economía alemana se beneficie de la IA para seguir ampliando su liderazgo mundial en competitividad. Vemos una demanda creciente de aplicaciones de IA en sectores económicos clave como la fabricación, la automotriz, los servicios financieros, la industria farmacéutica, las ciencias de la vida y la tecnología médica. Dado que estas industrias están cambiando fundamentalmente debido al cambio económico, es importante equipar a las empresas de Alemania con tecnología líder mundial.

—Brad Smith, vicepresidente y presidente de Microsoft

Ventaja alemana: Alemania ocupa el segundo puesto mundial en el uso nacional de la IA por parte de las empresas. También cuenta con una industria bien establecida que promete beneficiarse enormemente de la revolución de la IA.

"Tampoco deberíamos decir que todos estos avances ya se han producido; la inteligencia artificial sigue siendo algo que Europa podría moldear", declaró el ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg en el programa *Puls 4-Talk* en 2019. "Tenemos una industria bien establecida, que todavía tiene que estar mucho más conectada con las nuevas tecnologías. Pero una vez que esto ocurra, desarrollará un campo de poder totalmente diferente al de una empresa puramente tecnológica o de digitalización".

Los alemanes se mueven con rapidez y, en algunos aspectos, ya van por delante de EE UU. Lo que vemos en las noticias es sólo una fracción de lo que está ocurriendo entre bastidores, estoy seguro.

—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*, "El futuro desconocido de la inteligencia artificial"